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目前平台共聚集人才数据
3925位、技术数据 7884项、政策
数据 10万余条、知识产权数据
12000余项、金融机构40家、高校
院所 75家，为区域科创要素市场
化配置及企业科技创新提供全面
服务夯实了基础。

自 2019年 9月 20日平台正
式上线发布以来，截止到 2020年
5月底，平台交易总额累计950余
万元，纳税总额 110余万元，服务
企业共计60余家。

就如何做好下一步产学研
金平台建设及科技成果转化，
王宏伟表示，加快科技成果转
化，对于高新区打造千亿级世界
一流高科技园区、实现高质量发
展意义重大。

座谈会上，与会代表积极发
言，讨论了目前制约产学研金平
台建设及科技成果转化的体制机

制问题，对下一步继续深入推进
科技成果转移转化工作提出了意
见和建议。同时，就高新区产学
研金平台建设及科技成果转化存
在的问题、原因及意见建议展开
充分讨论，就强化企业在科技成
果转化中的主体地位、建设科技
成果转化示范区、创新产学研金
模式、创新载体建设、加快人才培
养等提出意见和建议。

刘云华对大家的发言给予充
分肯定，认为大家的建议具有很
强的针对性和操作性，对于高新
区进一步做好高新区科技成果转
化工作很有帮助。高新区管委会
将加强服务，搭建平台，为产学研
深度合作牵线搭桥，希望各单位
以此次会议为契机，充分发挥自
身优势，进一步推动各方资源深
度融合发展，促进科技成果在高
新区转化落地。

本报讯 6月9日，市政府副
秘书长，区党工委副书记、管委
会常务副主任张红军到沟赵办
事处祥营村调研，沟赵办事处班
子成员陪同。

张红军一行首先与祥营村
“三委”在祥营村委会议室举行
座谈会，听取了祥营村支部书
记、村委主任工作情况汇报，详
细了解了祥营村村貌整治、集体
资产管理、村民治理等工作情
况，对物业费、停车费收取情况
进行询问，并对如何盘活祥营村

集体经济，实现集体资产保值增
值，如何转变村民思想，推进移
风易俗等难题提出工作思路，同
时要求做好村史馆谋划、建设工
作。张红军在座谈会上强调，一
是保证公开透明，将村财务使用
情况及时公开，接受群众监督，
打消群众疑虑；二是勇于担当，
大力整治小区容貌，做好垃圾分
类、电动车停放、机动车管理等
工作，村民转化为市民，做高新
区的示范点、模范村；三是创新
思想，保持“活”钱思维，摒弃过

去传统做法，放长眼光，因地制
宜，不断壮大集体经济。

随后，张红军实地察看了祥
营村商铺、公寓等集体资产，指
出，祥营集体资产位置优越，布
局合理，交流便利，是一块优良
资产，对祥营村将该块资产一起
打包出租的思路表示赞同，要求
祥营村务必做好底册等基础工
作，为下一步招商运营做好前期
准备。
记者 孙庆辉
通讯员 闫彩彦

促进产学研金平台建设
推进科技成果在高新区转化落地

6月11日，高新区就如何发挥高校和科研院所集聚优
势，促进产学研金平台建设和科技成果转移转化召开座谈
会，听取了驻区高校、科研院所、新型研发机构和平台代表
的意见和建议。 记者 孙庆辉

十余家单位及共享平台代表参加座谈会
高新区党工委委员、管委会

副主任王宏伟出席会议并讲话，
高新区管委会总经济师刘云华主
持会议，高新区管委会总金融师
李景辉及创新发展局相关负责人
等出席座谈。郑州大学、河南工
业大学、郑州轻工业大学、郑州信
大先进技术研究院、郑州大学产
业技术研究院、郑州轻大产业技
术研究院、中铁盾构及掘进技术
国家重点实验室、郑州磨料磨具
磨削研究所、郑州机械研究所、郑
州金属制品研究院、郑州中科集
成电路与信息系统产业创新研究
院、郑州计量先进技术研究院、浙
江大学中原研究院、郑州高质量
发展研究院等 14家单位及八戒

科技协同创新资源共享平台代表
参加座谈会。

据介绍，经过 30余年的发
展，高新区已成为中国中部颇具
竞争力的高新技术产业高地，如
今高新区高端创新资源集聚、创
新孵化培育体系完善、知识产权
优势突出，具备较好的推进科技
成果转化的基础。

据了解，2019年，郑州高新
区管委会与猪八戒网共同打造协
同创新资源开放共享平台，该平
台是国内首个聚焦区域产业和企
业创新，以创新资源共享和科技
要素交易为核心，以“平台模式+
市场化机制”运行，线上线下融合
运营的一站式创新服务平台。

目前平台运转良好，势头喜人

情为民所系 权为民所用 利为民所谋

高新区召开2020年党工委
理论学习中心组（扩大）学习会议

本报讯 6月8日，高新区召
开2020年党工委理论学习中心
组（扩大）学习会议。高新区党
工委书记、管委会主任王新亭主
持会议。高新区党工委、人大工
委、管委会班子成员，各议事协
调机构领导小组副组长兼办公
室主任等参加会议。

会上，学习领会了习近平
总书记在全国两会期间系列重要
讲话精神，重温了习近平总书记
2014年到河南考察调研时提出
的打好“四张牌”指示精神，深入
学习了习近平主持召开的中央全
面依法治国委员会第一次、第二

次、第三次会议精神，区党工委理
论学习中心组成员结合自身学习
和工作情况进行了交流发言。

会议强调，各级领导班子要
强化法治意识，充分发挥领导干
部带头尊法、学法、守法、用法的
表率作用，真正让法治为经济社
会发展保驾护航。带好队伍，教
育引导广大干部群众办事依法、
遇事找法、解决问题用法、化解
矛盾靠法，进一步增强党员干部
依法行政观念，提高依法行政能
力。加强全民普法，结合宪法、
民法典，围绕党和全区中心工作
组织开展专项普法，加大全民普

法力度，以满足人民群众日益增
长的对民主、法治、公平、正义、
安全、环境等方面的新要求，以
有力推动全社会运用法治思维
和法治方式处理、化解新情况、
新问题，切实增强人民群众共享
全面依法治国的获得感、幸福
感、安全感。坚持依法治国与以
德治国相结合，法律是准绳，任
何时候都必须遵循；道德是基
石，任何时候都不可忽视，要始
终将人民的利益放在第一位，做
到情为民所系、权为民所用、利
为民所谋，坚持人民立场，真正
做到执政为民。记者 孙庆辉

高新区党政办党支部召开全体党员
巡察整改专题组织生活会

本报讯 6月 10日，在高新
区领导班子巡察整改专题组织
生活会召开后，党政办公室党支
部以党小组形式召开全体党员
巡察整改专题组织生活会。区
党工委书记、管委会主任王新亭
参会，以实际行动落实领导干部
双重组织生活制度，号召全体党
员干部进一步强化理论学习，做
到耳聪目明，着力提升“三服务”
水平，在自身岗位上发挥积极作
用，实现人生价值。

会议通报了当天支部领导
班子巡察整改专题组织生活会
的会议情况。随后，党小组全体
党员围绕会议主题，聚焦“是否
按规定参加每次组织生活，按规
定自觉交纳党费；参加组织生活
时态度是否端正，党内学习时是
否认真深入，参加发言、批评、评
议是否严肃客观、实事求是，做

到了对党负责、对同志负责”等
几个方面问题，紧密联系个人工
作实际，严肃认真开展批评与自
我批评；每位同志都坚持把自己
摆进去，敞开心扉、畅所欲言，自
我批评做到了认真揭短、大胆亮
丑，态度诚恳、勇气可嘉；批评做
到了讲问题开门见山，不回避矛
盾，达到了“互相提醒、红脸出
汗、加油鼓劲、推动工作”的预期
目的。

在大家发言和相互批评后，
王新亭结合自身工作经历，就办
公室工作同与会人员进行了交
流分享。王新亭指出，要切实提
升“三服务”水平，尤其是服务
基层的水平。要提高思想站
位，增强“办文、办会、办事”能
力。要学会站在党工委、管委
会层面思考问题、谋划工作、
提出建议、当好参谋，同时要

牢记“职责之内不推不拖，职
责之外不做决策”。要秉持
“有为才有位”的思想境界。
要注重日常学习，不断扩充学
习知识面，持续提升政治理论
和业务能力水平。

针对党内政治生活，王新亭
指出，要正确对待党内同志之间
的相互批评。批评与自我批评
是我们党的优良传统，也是组织
生活会的重要内容，我们党内
同志之间真心的批评意见显得
弥足珍贵，也很有必要。要珍
视对待真心批评我们的同志，
虚心接受批评意见，更要将批
评意见及时消化吸收，转化为
自身提高工作标准、提升能力
水平的内生动力，真正达到深化
认识、增进共识，改进作风、共同
提高的目的。
记者 孙庆辉 通讯员 赵通

区领导到沟赵办事处祥营村调研

因地制宜，不断壮大集体经济


